

Plusieurs pays latino-américains dénoncent les massacres israéliens à Gaza



Gaza, 30 juillet (RHC-EFE)- Après le Brésil et l'Équateur la semaine dernière, c'est au tour du Pérou, du Chili et du Salvador de rappeler leurs ambassadeurs en Israël, afin de dénoncer les massacres sionistes dans la bande de Gaza.

Dans un communiqué, le gouvernement chilien a justifié cette décision en expliquant que les opérations israéliennes à Gaza ne respectent pas le principe de proportionnalité dans l'usage de la force et violent, par conséquent, les règles fondamentales du droit humanitaire international.

Au Mexique, des centaines de personnes se sont rassemblées face à l'ambassade des États-Unis, le principal soutien d'Israël, pour exiger la fin du génocide sioniste en Palestine.

Dans un communiqué émis lors du Sommet du MERCOSUR à Caracas, l'Argentine, le Brésil, l'Uruguay et le Venezuela ont réitéré leur soutien au peuple palestinien et ont énergiquement condamné l'usage disproportionné de la force par Tsaï à Gaza. Ces pays latino-américains ont appelé la communauté internationale à tout faire pour parvenir à un cessez-le-feu.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29774-plusieurs-pays-latino-america-ins-denoncent-les-massacres-israeliens-a-gaza>



Radio Habana Cuba